
１．日  時   令和元年１２月２４日(火) １５：００～１７：００ 

 

２．開催場所   仙台市役所本庁舎２階 第二委員会室 

 

３．出席委員名(敬称略) 

役職 氏名 
出

欠 

会 長（仙台大学 教授） 仲野 隆士 ○ 

副会長（東北福祉大学 特任准教授） 鈴木 玲子 ○ 

委 員（仙台市学区民体育振興会連合会 副会長） 大久保 袈裟美 ○ 

委 員（仙台市スポーツ推進委員協議会 理事長） 大林 一信 ○ 

委 員（東北学院大学 准教授 岡﨑 勘造 ○ 

委 員（東北電力株式会社 広報･地域交流部副部長） 加藤 靖一 ○ 

委 員（仙台市障害者スポーツ協会 理事長） 熊谷 勇一 ○ 

委 員（仙台市レクリエーション協会 会長） 小池 和幸 ○ 

委 員（仙台市スポーツ協会 副理事長） 齋藤 明 ○ 

委 員（仙台市議会議員） 斎藤 範夫 ○ 

委 員（宮城教育大学 教授） 佐藤 節子 ○ 

委 員（東北生活文化大学 教授） 土井 豊 ○ 

委 員（仙台市中学校体育連盟 会長） 日置 利道 ○ 

委 員（東北大学大学院 教授） 福嶋 路 × 

委 員（NPO法人キューオーエル 理事長） 横山 英子 × 

委 員（仙台市スポーツ少年団 本部長） 吉田 尚 ○ 

委 員（仙台市小学校教育研究会体育研究部会常任副委員長） 淀縄 ゆかり ○ 

 

４．説明に出席した者の職・氏名 

文化スポーツ部長 伊藤 勝也 

スポーツ振興課長 及川 徹 

スポーツ振興課 企画係長 田中 輝 

スポーツ振興課 主任 分田 亜矢子 

スポーツ振興課 主事  熊谷 貴史 
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５．会議の経過 

 （１）開  会 

 （２）委嘱状交付 

 （３）市長挨拶 

 （４）諮問 

    仙台市スポーツ推進計画について 

（５）議事の内容               進行役：仲野会長 

                  議事録署名人の指名：小池委員 

 

仲野会長   次第に基づきまして、審議のほうを進行していきたいと思います。 

 当審議会の会議録へ署名いただく委員につきまして、指名させていただき

たいと思いますが、今回は小池委員へお願いしたいと思います。小池委員

よろしいでしょうか。 

 

小池委員   わかりました。 

 

仲野会長   それでは、小池委員に議事録署名ということでお願いをしたいと思います。

それでは次第ですが、本日は議事が２件ございます。まず、議事(1)「仙台

市スポーツ推進計画の策定について」、まずは事務局よりご説明願いたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

 

事務局    事務局の及川でございます。着座にてご説明させていただきます。まず、

議事１の「仙台市スポーツ推進計画の策定について」でございます。 

本市スポーツ推進計画期間が令和３年度に満了を迎えますことから、次の

１０年の計画を策定する必要がございます。計画の策定にあたりましては、

東京オリンピック・パラリンピックの開催を含めたスポーツを取り巻く環

境の変化ですとか、国の新たなスポーツ基本計画、市民の皆様にご回答い

ただいたスポーツに関する意識調査の結果等を踏まえております。策定ス

ケジュール案ですが、審議会ですけれども、令和２年度には２回ほど、令

和３年度には５回、スポーツ推進計画におきましてご審議いただく予定と

なっております。次に検討委員会の設置案についてでございます。これま

での計画策定におきましては、本審議会から、スポーツ推進に関する提言

や方針をいただくにあたりまして、審議会内に検討委員会を設置いたしま

して、計画的かつ集中的な検討を合わせて行ってまいりました。今回の策

定に際しましても、検討委員会においてまずは議論の行い、その検討内容

を踏まえて本審議会で審議するという流れで進めたいと考えております。
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検討委員会の委員の選出でございますけれども、別紙２をご覧ください。

委員案でございますが、基本的には前回設置しました検討委員会と同様の

枠組みをベースに考えてございます。具体的には学識経験者の方、地域ス

ポーツ団体の方からそれぞれ３名、それから学校体育関係の方から１名を

選出させていただき、本審議会からは仲野会長、鈴木委員、岡崎委員、吉

田委員、熊谷委員、大久保委員、淀縄委員にお願いをしたいと考えており

ます。そして今回は、審議会委員のほかにスポーツボランティアＳＶ２０

０４代表理事の泉田和夫氏、そして仙台プロスポーツネットキャプテンの

佐々木ともひろ氏のお二人に加わっていただく案を考えております。お二

人のこれまでの活動に関する経歴、次の資料の補足資料でございます。泉

田さんですけれども、楽天イーグルス、８９ＥＲＳのボランティアサポー

トですとか、ボランティアのレベルアップのための活動を行っている団体

スポーツボランティアＳＶ２００４の代表理事を務めておりまして、長く

スポーツボランティアに携わってこられた方でございます。佐々木ともひ

ろさんですけれども、ベガルタホームタウン協議会、楽天イーグルスマイ

チーム協議会、８９ＥＲＳホームタウン協議会の連携を図り、プロスポー

ツの支援、地域スポーツの振興、地域活性化を目指す活動をしている団体、

その仙台プロスポーツネットという枠組みがありますけれども、そこで代

表・キャプテンを務めていただいておりまして、プロスポーツチームの連

携に関するご知見をお持ちの方でございます。こういったスポーツボラン

ティア、そしてプロスポーツの連携というそれぞれの分野において、深い

ご知見をお持ちであるお二人にも検討委員として加わっていただきたいと

考えております。 私からは以上でございます。 

 

仲野会長   ありがとうございました。ただいま事務局より、次期スポーツ推進計画の

策定に関する説明と策定に向けた検討委員会の設置並びに検討委員の選出

に関する提案がございました。本委員会からは７名、あと補足がございま

した通り、スポーツボランティアのＳＶ２００４、１５年の歴史があるス

ポーツボランティア団体ですが、そこの代表理事の泉田氏、そしてプロス

ポーツネットワークのキャプテンを務めておられる佐々木氏、この２名を

加えた９名で構成したいという提案がございました。皆様いかがでしょう

か。何かご質問等ございましたらお願いしたいと思います。 

 特にございませんようでしたら、お認めいただけますでしょうか。 

 

委員一同  はい。 

 

仲野会長  ありがとうございます。それでは、皆様の了解を得ましたということで、

この９名の検討委員会で構成していきたいと思います。なお、泉田氏並び

に佐々木氏の二人に関しては、事務局より検討委員会就任の依頼をさせて

いただきます。なお、検討委員会で検討を行った内容については、直後の
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審議会においてご報告させていただきまして、審議会の皆様にお諮りさせ

ていただくという流れで進めていきたいと思います。検討委員会の方には、

今後のスポーツ推進計画策定の検討ということで、お忙しいところ大変恐

縮ではございますが、年数回にわたりお集まりいただくということになり

ますので、何卒ご協力をよろしくお願いしたいと思います。 

 それでは、審議(2)に入らせていただきたいと思います。それでは、事務局

よりお願いいたします。 

 

事務局   それでは、改めて資料のほうの確認をさせていただきたいと存じます。事

前配布資料といたしまして、仙台市スポーツ賞に関する資料を何点か送付

させていただいてございます。改めまして、枝として資料１から５となっ

ておりますが、仙台市スポーツ賞の推薦一覧個人の各賞別、それから資料

２、こちら団体に関する資料の一式、それから資料３といたしまして、功

労賞に関するもの、個人・団体とございます。それから資料４といたしま

しては、スポーツ賞の検証に関する要綱・要領・細則といった基準になる

ものの資料をつけております。それから参考資料としまして、受賞者数の

推移、それから仙台市スポーツ大賞受賞歴というのが資料１，２というこ

とで参考に付けさせていただいております。それに、冒頭で申し上げまし

た、本日の追加資料ということで進めさせていただきたいと考えておりま

す。 

 

仲野会長  議事(2)「会議の公開等に関する取扱いについて」です。本日お配りしてお

ります資料の議事（2）「会議の公開等に関する取扱いについて」をご覧く

ださい。本日の議事(3)につきましては、仙台市スポーツ賞の審査で候補者

の顕彰の種類を決めるため率直な意見の交換や意思決定における中立性が

必要となります。これは「附属機関等の設置及び運営の基準に関する要綱」

の第４条第２号イに規定する非公開事由に該当いたしますことから、議事

(3)「令和元年仙台市スポーツ賞について」を非公開としたいと思います。 

委員の皆様いかがでしょうか。 

 

委員一同  異議なし。 

 

仲野会長  それでは、議事(3)「令和元年仙台市スポーツ賞について」については非公

開となります。 

 

事務局   以上を持ちまして、本日の審議会を閉会させていただきます。年末のお忙

しい中、大変ありがとうございました。 

 （６）閉会 


